

Entregan premio periodístico Mariano Corona Por la obra de la vida a Rafael Carela



Foto: Radio Mambí

Santiago de Cuba, 29 dic (RHC) El Premio Provincial Mariano Corona Por la obra de la vida, fue entregado por la Unión de Periodistas de Cuba -Upec-, en Santiago de Cuba a Rafael Carela Ramos, con un intensa trayectoria en el gremio a lo largo de 59 años de ejercicio.

Ese estímulo reconoció el quehacer de este profesional de la pluma, primero en publicaciones de las Fuerzas Armadas Revolucionarias -FAR-, y luego en el periódico Sierra Maestra, a cuyo colectivo perteneció en los últimos años hasta pasar a la jubilación, aunque continua su colaboración en las páginas del rotativo y el sitio digital.

Sus trabajos periodísticos tienen un impacto social, se mantiene activo en las redes sociales en el enfrentamiento a la guerra mediática que se cierne sobre Cuba y con su afilada pluma trata temas

polémicos de la sociedad y de las acciones subversivas del enemigo contra la isla, argumentó el jurado a cargo de la selección del premio, al cual aspiraron cuatro destacados colegas.

Carela Ramos ha merecido premios de la Upec y las FAR, a la cual consagró buena parte de su vida.

Ricardo Ronquillo Bello, presidente de la Upec, señaló que el 2021 ha sido un año peculiar para los periodistas, con un destacado trabajo en el reflejo de la lucha contra la COVID-19 y el quehacer de científicos para obtener las vacunas, en momentos que medios internacionales trataban de desacreditar esa noble labor.

Felicitó a los periodistas de todo el país por el advenimiento del nuevo año, en particular a los santiagueros que alcanzaron la distinción "Mérito por la vida", entregada por el Gobierno en la provincia.

Otorgada por vez primera, estuvieron entre los agasajados la dirección provincial del radio, el telecentro Tele Turquino y el periódico Sierra Maestra, así como también la Upec provincial.

Otros aspirantes al Premio Provincial Mariano Corona fueron Arturo Oliva Alcolea, de la emisora Radio Majaguabo del municipio de San Luis, Francisco Sánchez Fujichiro, corresponsal de Radio Reloj, y Angelina Ramos Montoya, de Radio Grito de Baire, en Contramaestre. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/281275-entregan-premio-periodistico-mariano-corona-por-la-obra-de-la-vida-a-rafael-carela>



Radio Habana Cuba